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Primera QUinCena De JUniO
PróXima eDiCión miérCOLeS 21 De JUniO

encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

LanzarOn eL PrOgrama
CiUDaDeS SUSTenTaBLeS

-------------------------------------------
De nO Creer, aPareCierOn a Una
Semana De SU inaUgUraCión LOS

PrimerOS BaCheS en rUTa
PrOvinCiaL n° 12

-------------------------------------------
mOnTe maíz: COn reCUrSOS DeL
FOnDO De DeSarrOLLO UrBanO

reCUnSTrUirán CaLLeS
-------------------------------------------
mOnTe BUeY: PreSenTó en La
PrOvinCia eL PLan eSTraTégiCO

TerriTOriaL
-------------------------------------------

LiCiTan en eL DeParTamenTO
Unión reaDeCUaCión DeL arrOYO

eL ChaTO
-------------------------------------------

eTrUria: COnSTrUirán nUevaS
vivienDaS en eL ingreSO nOrTe a

La POBLaCión

Tras años de gestión y planificación
Laborde tendrá su red de cloacas
Durante su visita por el
Departamento Unión, el go-
bernador Juan Schiaretti
anunció la firma del con-
venio para la ejecución de
la obra de desagües cloa-
cales en Laborde. Las ta-
reas demandarán una in-
versión de 25.400.000 pe-
sos; la apertura de sobres
se realizará el 23 de junio,
tras la publicación de la li-
citación realizada en el Bo-
letín Oficial.
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OBraS PÚBLiCaS

Personal de recursos
hídricos del ministerio

de agua, ambiente y Servi-
cios Públicos llevó adelante
el acto de apertura de sobres
correspondiente a la licita-
ción de la obra: readecua-
ción del arroyo el Chato,
tramo idiazábal, Departamen-
to Unión.
Para dar continuidad a las
obras de readecuación del ar-
royo que se vienen ejecutando
desde la desembocadura en
el Río Saladillo hacia aguas
arriba (Escalante, Laborde y
Pascanas) y con el fin de au-
mentar la capacidad del mis-
mo, la Secretaría de Recursos
Hídricos desarrolló el proyecto
de readecuación en el tramo
que va desde la localidad de

Idiazábal hasta el norte de la
localidad de Laborde.
El Arroyo El Chato –también
conocido como San José- co-
mienza su desarrollo en un
paleocauce del Río Tercero
en las cercanías de la localidad
de Pampayasta, entre las rutas
provinciales N° 2 y N° 10; y fi-
naliza con la descarga al Río
Saladillo. Su cauce tiene una
extensión de 166 Km y su cu-
enca una superficie estimada
de aporte total de aproxima-
damente 234.500 Has.
Desde años a esta parte, la
cuenca sufre modificaciones,
en las partes altas y se sanean
zonas que se encuentran a
más de 100 km de la descarga.
Todo esto, sin un análisis in-
tegral de la cuenca que per-

mitiese determinar las capa-
cidades necesarias según el
tramo. Esto derivó que el ar-
royo cuente con tramos de
mayor capacidad aguas arriba,
recordando, por ejemplo, que
en el año 2015 alcanzó su
máximo registrado producién-
dose la inundación de la loca-
lidad de Idiazábal.
En esta segunda etapa, fueron
elaborados los estudios cor-
respondientes para la confec-
ción del proyecto ejecutivo
para la readecuación del Ar-
royo en un tramo de 15,6 km
desde un camino de la red
secundaria ubicado a 4,6 km
(aguas arriba) al noroeste de
la localidad de Idiazábal hasta
otro camino de la red terciaria
al sur de la misma localidad.

Licitan en el Departamento Unión
readecuación del arroyo el Chato

◘ el intendente, Carlos Briner y el legislador, Dardo
iturria, compartieron un almuerzo con las autoridades
del aero Club local en el predio que poseen a la vera de
la ruta Provincial nº 3. Del encuentro también participaron
invitados especiales y autoridades del anaC (adminis-
tración nacional de aviación Civil).
Precisamente con los visitantes se abordaron temas pen-
dientes que tiene la entidad como terminación del hangar
que había sido destruido por una fuerte tormenta años atrás
y la repavimentación de la pista del aeródromo.
Con relación al primer tema, desde el municipio se acordó
coordinar un plan junto a la ANAC para procurar culminar
con la obra del cobertizo, mientras que Iturria prometió inter-
ceder ante las autoridades provinciales para lograr la repa-
vimentación de la pista, teniendo en cuenta que a pocos ki-
lómetros de la ciudad se levanta un obrador que se utiliza
en el mejoramiento de la cinta asfáltica de la Ruta Provincial
Nº 3.

el aero Club Bell ville busca reparar su hangar

De esta manera, la obra me-
jorará notablemente las con-
diciones actuales del arroyo,
reduciendo los niveles de agua
para iguales caudales y apro-
vechando al máximo la capa-
cidad de almacenamiento de
los bajos que atraviesa el cau-
ce. Además, permite evacuar

mayor caudal en el tramo de
la localidad de Idiazábal redu-
ciendo notablemente el riesgo
de inundación de la misma.
El presupuesto oficial para la
contratación de la obra es de
$ 29.262.561 y el plazo de
ejecución se establece en 180
días.
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regiOnaLeS

El ministro de ambiente
y Desarrollo Sustenta-

ble de la nación, rabino
Sergio Bergman encabezó,
el acto de lanzamiento del
Programa Ciudades Sus-
tentables, junto a más de
cien jefes comunales de
distintas ciudades del país
entre los que se encontra-
ban gerardo zuin de Justi-
niano Posse y maría elisa
vidal de Laborde.
Durante el encuentro, Berg-
man y los intendentes firma-
ron un acuerdo de coopera-

ción para trabajar en las ac-
ciones del programa.
El acta firmada convoca a
los intendentes a participar
del programa mediante la im-
plementación de un plan de
sustentabilidad que busca lo-
grar esto poniendo el foco
en la mejora de la calidad de
vida de los habitantes. 
Asimismo, se presentaron
los primeros indicadores que
arrojó la encuesta de diag-
nóstico realizada en distintas
ciudades, la que buscó co-
nocer el estado de sustenta-

bilidad de los municipios, para
generar información y definir
políticas públicas. Entre los
datos se destaca que el 8,3
% de los municipios tiene
una planta de separación de
residuos sólidos urbanos en
funcionamiento; que el 44, 8
% cuentan con puntos verdes
y que el 64,5 % realiza cam-
pañas de concientización so-
bre el uso de recursos natu-
rales y el cuidado ambiental. 
El programa, llevado a cabo
por la Unidad Ciudades Sus-
tentables de la cartera de

Lanzaron el Programa Ciudades
Sustentables

Ambiente, tiene como fin
abordar aspectos como la
gestión integral de residuos
sólidos urbanos (GIRSU); el
manejo sostenible de los re-
cursos para un ambiente sa-
ludable; la gestión integral
del espacio público; un mo-
delo de desarrollo turístico
en línea con las buenas prác-
ticas en los atractivos turísti-
cos y espacios urbanos con
criterios de sustentabilidad,
entre otros. Además, el pro-
grama brinda asistencia téc-
nica a las ciudades para la
elaboración de los planes y
la jerarquización de las metas
propuestas en cada lugar de
la Argentina.

PUnTOS a TraBaJar
gestión integral de resi-
duos Sólidos Urbanos: im-
plementación de recolección
diferenciada, reciclaje y com-
postaje, inclusión de los re-
cuperadores al sistema formal
de gestión de residuos.
eficiente uso de la energía:
gestión sostenible y respon-
sable de los recursos para el
equilibrio adecuado de la so-
ciedad con el ambiente. Uso

de energías renovables en
la matriz energética.
gestión integral del espa-
cio público: creación, recu-
peración, puesta en valor y
mejora  de los espacios ur-
banos.  Ya sea renovando
áreas degradadas, como así
también mediante un desa-
rrollo turístico que facilite el
uso inteligente y responsable
de los atractivos  y espacios
urbanos con criterios de sus-
tentabilidad.
agenda ambiental Partici-
pativa: elaboración de una
agenda en todos los niveles
de enseñanza.
Buenas Prácticas ambien-
tales: la adopción de buenas
prácticas ambientales en la
administración pública local,
incentivando su difusión a los
efectos de concientizar a la
población al respecto.
hábitat Sustentable: la in-
corporación de este concepto
mediante el uso de técnicas
bío climáticas de diseño y
construcción.
Sustentabilidad humana:
hacer de ella una práctica in-
tegral de la política de la ciu-
dad.
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70 aniverSariO DeL iPem 290
La comunidad educativa del IPEM 290 de Bell Ville,
“General Manuel Belgrano” se complace en invitar a la
población al acto en conmemoración por el “70 Aniver-
sario” de la creación de la institución a realizarse el día
13 de junio a las 10:30 horas en el Salón de Usos Múl-
tiples con que cuenta el establecimiento.
------------------------------------------------------------------------

La mUniCiPaLiDaD LOCaL ParTiCiPó De La reUnión De
La COmUniDaD regiOnaL Unión

Se concretó en el Club Bell una nueva reunión de la
Comunidad Regional Unión que nuclea a los municipios
y comunas del Departamento.
En la ocasión, lo Intendentes y funcionarios municipales
avanzaron en las gestiones para compras conjuntas de
indumentaria y calzado para los trabajadores municipales,
papelería, contratación de aseguradora de riesgo de
trabajo (ART) y medicamentos para los dispensarios
de cada municipio.
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BreveS De BeLL viLLe

No pasó una semana
de que el gobernador

Juan Schiaretti junto a
una multitud de funciona-
rios dejaran inaugurado
el alteo de la ruta n° 12
en cercanía de Cavanagh,
para que aparecieran los
primeros baches sobre la
calzada.
Desde que se habilitó el
paso el tráfico ha sido in-
tenso, producto de que es-
tuvo cortada la Ruta Nacio-
nal N° 8 en el tramo que
une Arias con Maggiolo. La
interrupción se produjo en
razón de las obras de alteo
de la ruta para solucionar
los problemas de anega-
miento que viene presen-
tando en los últimos tiem-
pos.
Según precisaron técnicos
de Vialidad, la falla se pro-
dujo en la  mezcla fría as-
fáltica que se empleó.

Desde el organismo seña-
laron que el hecho no debió
ocurrir pero está dentro de
la garantía que debe cumplir
la empresa concesionaria
de los trabajos ante este
tipo de situaciones.
“Se hará una reparación
integral del sector dañado.
Los baches surgieron entre
la zona del alteo hacia Ca-

vanagh. Es un sector de
500 metros que repavimen-
tamos. Al parecer la maqui-
naria empleó mezcla fría a
la hora del trabajo y eso
provocó los baches. Ahora
la empresa deberá rehacer
lo hecho en esos sectores”,
precisó el presidente de Via-
lidad Provincial, Osvaldo
Vottero.

rreeggiiOOnnaaLLeeSS

De no creer, aparecieron los primeros
baches en ruta Provincial n° 12
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naCiOnaLeS

anSeS abonará el medio aguinaldo
junto con el haber de junio
E l calendario de pago

para los más de 8 mi-
llones de jubilaciones, pen-
siones y Pensiones no
Contributivas el pasado
jueves 1 y concluye el 29
del corriente mes.
En la oportunidad se abo-
nará el haber mensual más
el medio aguinaldo a
6.832.651 jubilados y pen-
sionados y a 1.405.452 titu-
lares de Pensiones No Con-
tributivas (PNC), lo que con-
templa a un total de

8.238.103 personas. El or-
ganismo previsional realizará
una erogación total en jubi-
laciones y pensiones de
$100.286 millones.
En este marco, el Director

Ejecutivo de la ANSES, Emi-
lio Basavilbaso, informó: “Es
importante que los jubilados
y pensionados sepan que
van a contar con todo el di-
nero junto en junio, por lo
que no van a tener que ir
dos veces al banco”. 
Los jubilados y pensionados
que reciben el haber mínimo
percibirán en junio, con el
medio aguinaldo incluido, la
suma de $9591 y el haber
medio más aguinaldo ascen-
derá a $14.029.
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◘ el intendente edwin riva recibió de manos del Sub-
secretario de Planificación Territorial de la inversión
Pública, Lic. Fernando álvarez de Celis, el diploma que
certifica la presentación por parte del municipio del
Plan estratégico Territorial.
Este plan es el resultado de estudios de campo, relevamientos
y ejes de acción, labor conjunta realizada por la Subdirección
Proyectos y Vivienda y equipos técnicos del Ministerio del
Interior, Obras Publicas y Vivienda de la Nación. 
El Intendente Municipal también mantuvo encuentros con
la Subsecretaria de Hábitat y Desarrollo Humano de la
Nación, Lic. Marina Klemensiewicz, y con la Jefa de Gabinete
en Secretaría de Obras Públicas de la Nación, Arq. Claudia
Rojas, con quienes se evaluaron proyectos de intervención
en infraestructura en Monte Buey.

mOnTe BUeY: Presentó en la 
Provincia el Plan estratégico Territorial

etruria: Construirán nuevas viviendas

Facebook/AlePriviteraFotografia Cél: 03537-15681333
http://aleprivitera.wixsite.com/fotografia Justiniano Posse

◘ Tras el llamado a licitación de 4 unidades habitacionales,
se realizó la apertura de sobres resultando la empresa
ganadora maurino hnos. de la localidad de monte maíz.
Las viviendas se emplazarán en los terrenos del ex circuito
(ingreso norte).

nUevO vehíCULO Para riegO
La Municipalidad incorporó un vehículo 0 km para el servicio
de riego de las distintas calles de la comunidad.Se trata de
un camión marca IVECO.
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horarios de atención al público: lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs. 17:30 a 22:00 - Sábados: 09:00 a 18:00.

eDiCTO

En los autos caratulados “ESCOBEDO RAMONA ALEJANDRA
– MEDIDAS PREPARATORIAS - USUCAPION” (Nº 759075),
que tramita ante el Juzgado de Primera Instancia
C.C.C.C.F.C.N.J.P.J. Y FALTAS de CORRAL DE BUSTOS-IF-
FLINGER, se ha dictado la siguiente sentencia: “SENTENCIA
NÚMERO: DIECISIETE.- CORRAL DE BUSTOS-IFFLINGER,
21 DE MARZO DEL AÑO 2017.- Y VISTOS. . . . Y CONSIDE-
RANDO: . . . . RESUELVO: 1) HACER lugar a la acción deducida
y declarar, en consecuencia, a la Sra RAMONA ALEJANDRA
ESCOBEDO, DNI. 21.678.874, como titular del derecho real de
dominio obtenido por prescripción adquisitiva veinteañal, del si-
guiente bien inmueble, conforme plano para usucapir confec-
cionado por la Ing. Agrònoma LAURA CIAFFARONI, expte. Nº
0033-002525-11, visado con fecha 27 de mayo del año 2011
que se agregarà a fs. 95-96 de autos, desígnase como parcela
Nº 4 – Lote Nº 10 de la manzana Nº 77, inscripto en el Registro
General de la Provincia a nombre de Lucía Dominga Brozio,
bajo el Dominio Nº 222, F 259, T 2 del año 1930 – Departamento
MARCOS JUÁREZ, empadronada bajo cuenta Nº 1905-
0093530/1, y conforme lo informado por la Direcciòn Provincial
de Catastro.- II) Oportunamente, publíquese los edictos en el
Boletín Oficial y diario de Tiraje Zonal de conformidad a lo
dispuesto por el art 790 del C.P.C.C e inscríbase la presente en
el Registro General de la Propiedad, con los alcances del art
789 del C.P.C.C, y simultáneamente proceda a la cancelación
del dominio afectado por la presente, y la anotación preventiva
de ésta Resolución.- III) Imponer las costas en el orden causado,
y en consecuencia, se regulan los honorarios profesionales del
abogado GONZALO JAUREGUIALZO en la suma de PESOS
VEINTIDOS MIL CUATROCIENTOS CUARENTA Y CUATRO
C/20/100 ($ 322.444,20) según art 140 bis de la ley 8465.-
PROTOCOLICESE, HAGASE SABER Y DESE COPIA.- FDO:
DR. CLAUDIO DANIEL GOMEZ”.-

inSTiTUTO UniverSiTariO aerOnáUTiCO
inSCriPCiOneS aBierTaS Para eL SegUnDO SemeSTre

-ingeniería en SiSTemaS
-LiCenCiaTUra en LOgíSTiCa
-LiCenCiaTUra en reCUrSOS hUmanOS
-LiCenCiaTUra en aDminiSTraCión De emPreSaS
-COnTaDOr PÚBLiCO

-TaLLer De OrienTaCión vOCaCiOnaL
-TaLLer De maneJO De La anSieDaD anTe LOS eXámeneS
A cargo de las Licenciadas Sofía Kirigin y Jimena Núñez
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Con el objetivo de me-
jorar el estado de las

distintas arterias monte-
maicinas, el municipio lo-
cal ha iniciado las gestio-
nes para tomar un crédito
de 1.950.000 pesos en el
marco del “Fondo de De-
sarrollo Urbano”.
Los trabajos se centrarán
en las calles Catamarca en-
tre Chaco y Misiones; Hugo
Ruffo entre Santa Cruz y
Rioja; 25 de Mayo entre San-
ta Cruz y Formosa; Rioja

entre Chaco y Misiones; 25
de Mayo entre Neuquén y
Río Negro; Lenardón entre
25 de Mayo y San Juan y
Misiones entre Salta y Chu-
but.
Las acciones también con-
templan trabajar en materia
de alumbrado público en el
ingreso este a la comunidad
(rotonda con la letras MM).
El Fondo de Desarrollo Ur-
bano, es distribuido tomando
como referencia el índice de
coparticipación y adminis-

trado por la Mesa Provincia
– Municipios.  Es integrado
por los recursos provenien-
tes del Fondo para Infraes-
tructura de Municipios y Co-
munas de Córdoba, el Pro-
grama de Asistencia  Muni-
cipal (PAM) y los Fondos
que aporta el Tesoro Pro-
vincial.
Los montos entregados en
virtud del presente serán
reintegrables en un 75% por
los gobiernos locales, en un
plazo de 30 meses.

Con recursos del Fondo de Desarrollo
Urbano reconstruirán calles

◘ Por tercer año consecutivo, la agrupación
donó lo recaudado en el “moto asado” al
Centro de Salud municipal "Dr ramón Ca-
rrillo". es vez tuvo como destino final los
abuelos que viven en la residencia "evi-
ta".
Se hizo entrega de 1 TV LG 80cm/32 (32LF56)
con soporte móvil, 5 juegos de sábanas y 4

frazadas (1plaza).
La donación se hizo efectiva en manos de la
autoridad Municipal el día 26 de mayo .
Desde el grupo expresaron: “Con esto que-
remos decirles ¡Gracias a todos los que de
una u otra forma colaboraron¡ Estamos muy
contentos de poder seguir haciendo este tipo
de eventos en nuestro pueblo.

Santa eufemia: “Los Tortos” entregaron distintos elementos al Centro de Salud
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Durante su visita por el
Departamento Unión,

el gobernador Juan Schia-
retti anunció la firma del
convenio para la ejecución
de la obra de desagües clo-
acales en Laborde. Las ta-
reas demandarán una in-
versión de 25.400.000 pe-
sos; la apertura de sobres
se realizará el 23 de junio,
tras la publicación de la li-
citación realizada en el Bo-
letín Oficial.
Asimismo, el mandatario pro-
vincial inauguró una sala para
niños de tres años en el jardín
de infantes Mariano Moreno,
entregó 23 -de un total de
40- créditos Vida Digna y otor-

gó distintos aportes: de 800
mil pesos, para obras del par-
que industrial; dos entregas
de 50 mil para obras menores
y para el club local; y una úl-
tima de 20 mil para la banda
munici
La intendente de Laborde,
María Elisa Vidal, remarcó el
trabajo de Schiaretti en toda
la provincia. “El de hoy es un
día maravilloso, espectacular.
Quiero decirles que el señor
Gobernador trabaja para toda
la provincia para que Córdoba
sea la mejor provincia de la
Argentina”, indicó Vidal.

SOBre La SaLa De TreS
La sala de tres del jardín,
que además fue ampliado y

refuncionalizado en el marco
del Plan Aurora y que alberga
a 107 alumnos, contó una in-
versión de 1.100.000 pesos:
650.000 que aportó la Pro-
vincia y 450 mil que puso la
cooperadora.

mUniCiPaLiDaD
Desde el municipio sostuvie-
ron que protagonizaron  or-
gullosos un momento histórico
en la vida de la población,
sentando las bases, con la
futura obra de cloacas, del
Laborde que viene, una co-
munidad de progreso, preo-
cupada y ocupada en la me-
jora continua de la calidad de
vida de sus vecinos.
Y agregaron: “Todo es posible

OBra PÚBLiCa

Tras años de gestión y planificación
Laborde tendrá su red de cloacas

porque estamos juntos, por-
que somos solidarios, y por-
que elegimos anteponer el in-
terés de nuestro pueblo, por

sobre cualquier otro interés..
Gracias por permitirnos ser
parte, con este aporte, de la
historia grande de Laborde”.



Sección DEPORTES
Liga BeCCar vareLa - aPerTUra 2017 - CUarTOS De FinaL

Lambert, Olimpo y Sp. rural dieron el primer paso
Se jugaron los encuentros

de ida de Cuartos de Fi-
nal del Torneo apertura, en
Primera y Tercera División,
organizado por la Liga Beccar
varela.
Olimpo venció a Independiente
por 1 a 0. Por idéntico resultado
hizo lo propio Sp. Rural sobre
Atenas. Otro de los grandes
vencedores de la tarde fue
Lambert quien se impuso por
2 a 0 sobre Recreativo. El único
empate de la jornada se registró
entre Talleres y Argentino de
Monte Maíz por 1 a 1.
Olimpo 1 vs. 0 independiente
El local tenía la premisa de
ganar ya que en igualdad de
puntos y goles en los dos par-
tidos la ventaja deportiva era
para la visita. El único gol de
la tarde se registró a los 45´
de la primera parte, cuando el
medio campo de Olimpo robó
una pelota, salió rápido para
Carlos Serial quien recorrió
unos metros y batió a Suárez.
Ya en la segunda parte, ante
de comenzar el juego vio la
roja en el “Tricolor”, Mauro Ra-
mallo, por una agresión a Lucas
Caudagna en tiempo de des-
canso.

Más tarde sería expulsado en
el “Chucho” Diego Coria, por
un manotazo a un jugador de
Independiente
Este resultado, obliga a la es-
cuadra de Pascanas a ganar
por un tanto de diferencia en
su estadio, si es que quiere
seguir en el torneo.

recreativo 0 vs. 2 Lambert
En el otro partido disputado
en Laborde, el local no pudo
con la escuadra montemaicina
quien los doblegó con comodi-
dad por 2 a 0 y está a un pasito
de cerrar la llave. El “Rojinegro”
deberá vencer de visitante a
Lambert por 3 a 0 para acceder
a la próxima instancia.
La apertura del marcador lle-
garía a los 17´ pt.  cuando Ma-
riano Brandoni mandaba el ba-
lón al fondo de la red.
En la etapa complementaria,
también en el minuto 17´, Ema-
nuel Dressino, toca el esférico
y lo deposita en su propio arco,
Lambert, de una temporada
excelente, está a un pasito de
las semifinales.

Talleres 1 vs. 1 argentino
En Etruria, “La Gata Blanca”
estuvo a punto de dar una de
las grandes sorpresa de la

tarde ante el poderoso Argen-
tino. Para el mal del “Raya”,
se fue expulsado Sebastián
Carrizo.
Al minuto de la segunda parte,
Nicolás Semprini abría el mar-
cador y elevaba las posibilida-
des de Talleres, pero a los 30´
llegaría el descuento de Gui-
llermo Vottero. 
Con este tanteador, un empate
en su casa le bastará a Argen-
tino para acceder a semi.

Sp. rural 1 vs. 0 atenas
Junto a Olimpo, Sp. Rural logró
dar vueltas las cosas y ahora
Atenas es el que está obligado
a ganar en Ucacha si quiere
permanecer en el certamen.
El único tanto de la tarde fue
anotado por a los 9’ del com-
plementario. Además, el local
marró un penal que le hubiera
facilitado las cosas de cara al
domingo.
Fueron expulsados, Maximi-
liano Tavechio - SP. Rural; Ni-
colás Vidal e Iván Sale, por
Atenas.

Tercera División
Olimpo 2 vs. 1 J. Newbery
SP. Rural 0 vs. 1 Atlético
Recreativo 1 vs. 0 Lambert
Talleres 1 vs. 2 Argentino
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Con sus triunfos Sarmiento y San martín
(mJ) sacaron una luz de ventaja
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Sección AGROPECUARIA
agriCULTUra

Se estima una menor cosecha a nivel
mundial del orden del 3%

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Tractor MF 1195 con gomas 23.1.30.
1- Desmalezadora DH-302 Agromec. 
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.
1- Mixer vertical Agromec de 14 mts. con balanza semi-
nuevo.

------------------------------------------------------
agrO-maQ - La Carlota - Tel.: 03584-15401498

Las previsiones de mayo
del Consejo internacio-

nal de Cereales (igC por
las siglas en inglés inter-
nacional grain Council) se
sitúan para la campaña
2017/2018 en los 2.053 mi-
llones de toneladas, cifra
que es la segunda más alta
de la historia, aunque infe-
rior a los 2.120 de la 16/17,
aunque se ha producido
una ligera reducción de un
millón de toneladas en re-
lación al informe de abril.
El consumo, por el contrario,
se mantiene al alza llegando,
en los avances de mayo, a
los 2.086 millones de tonela-
das, 7 millones más que en

el mes anterior, siendo el
valor más alto de la historia.
Según las agencias de noti-
cias internacionales, el IGC
proyectó que el trigo mantiene
las previsiones anteriores con
un dato para la 17/18 de 736
millones de toneladas, cose-
cha que va a ser inferior a la
de 16/17 y 15/16 cuando fue
de 754 y 738 toneladas, res-
pectivamente.
El consumo de este cereal,
según la IGC en la campaña
actual sería de 738 millones,
el valor más alto de la histo-
ria.
En cuanto al maíz, los avan-
ces de mayo repiten las can-
tidades anteriores con una

previsión de cosecha de
1.026 millones, muy lejos de
los 1.065 de la 16/17. Por el
contrario, el consumo se ha
elevado en cinco millones de
toneladas hasta los 1.054 mi-
llones de toneladas como
consecuencia del impulso del
etanol en Estados Unidos y
el almidón en China.
Para finalizar, la producción
de soja se situaría en la cam-
paña 2017/2018 con 348 mi-
llones de toneladas, dato que
es inferior en 2 millones de
toneladas a los de 16/17. El
consumo se elevaría a los
351 millones de toneladas,
lo que es un millón más que
en el informe de abril. 
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venDOvenDO 100 hectáreas - Sur PaSCanaS100 hectáreas - Sur PaSCanaS
100 porciento agrícola100 porciento agrícola

¡¡¡CamPO aLTO Sin DeSPerDiCiO!!!¡¡¡CamPO aLTO Sin DeSPerDiCiO!!!
eXCeLenTe SUeLO Y BUen aCCeSOeXCeLenTe SUeLO Y BUen aCCeSO

13.000 Dólares la hectárea.13.000 Dólares la hectárea.
Hoy rinde  maiz 120 qq x Ha .Hoy rinde  maiz 120 qq x Ha .

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
63 has agricolas 63 has agricolas 

Suelo 2 - ¡lo mejor!Suelo 2 - ¡lo mejor!
a 14 km de Pascanasa 14 km de Pascanas

Tel.: 0351-156811582Tel.: 0351-156811582
¡¡¡FinanCiaCión!!!¡¡¡FinanCiaCión!!!

SanCor, realizó una
asamblea extraordina-

ria en la cual se aprobó la
conformación de un Fidei-
comiso Financiero de ad-
ministración y el Plan para
comenzar el camino hacia
su reestructuración que, en-
tre otros objetivos, com-
prende: 
- Obtención de fondos apor-
tados por el Gobierno nacional,
a través de un crédito con di-
nero público proveniente del
Fondo para el Desarrollo Eco-
nómico Argentino (FONDEAR).

La puesta en marcha del plan
de reestructuración es el paso
previo para el ingreso de socios
a la empresa y comenzar a
definir la situación que atra-
viesan varias plantas que están
paralizadas.
- El inicio de un proceso de
estabilización de la Cooperativa
con el restablecimiento de las
actividades productivas y co-
merciales. 
- La regularización gradual de
los pagos pendientes. 
- La incorporación de Socios
Estratégicos.

Esta aprobación es el comien-
zo de las múltiples gestiones
emprendidas por la Coopera-
tiva, en la firme voluntad de
avanzar en la búsqueda de
soluciones definitivas en su
marcha industrial, comercial y
empresaria.
Una crítica situación se vive
en las plantas que podrían ser
cerradas, como las de Brink-
mann y de Coronel Moldes,
en la provincia de Córdoba, si
bien se aguarda alguna reso-
lución que permita paliar esta
situación.

SanCor realizó una asamblea
extraordinaria



Sección SALUD

eSPaCiO De PrOmOCión De ServiCiOS

El pasado 30 de mayo
en el Día nacional de

la Donación de órganos,
la titular del inCUCai, ma-
ría del Carmen Bacqué,
aseguró que "no hay mejor
posibilidad que trascender
en la vida de otros".
"Necesitamos los donantes,
cuando el fallecimiento se
produce no hay mejor posi-
bilidad que trascender en la
vida de otros", afirmó a Té-
lam Radio Bacqué, quién
agregó que "el día de la do-
nación tiene que ser todos
los días, hay que llamar a la
reflexión acerca de la im-
portancia de la donación".
En Argentina se produce un
trasplante cada cinco horas,
mientras que un solo do-
nante puede salvar la vida
de hasta diez personas, se-
gún datos del INCUCAI.
"Por cada donante real que

tenemos hay diez pacientes
que salen de la lista de es-
pera, dos que pueden volver
a ver por trasplante de cór-
nea y ocho que recibirán ór-
ganos", precisó Bacqué.
La titular del organismo elo-
gió el "efecto multiplicador"
del sistema nacional de do-
nación de órganos y tejidos
y aseveró que "es transpa-
rente, da accesibilidad, es
equitativo".
"Los órganos van a aquellos
que más lo necesitan", des-
tacó e informó que en la ac-
tualidad "aproximadamente
hay 11 mil pacientes en lista
de espera, donde 8 mil es-
peran órganos y 3 mil una
córnea".
El último relevamiento del
INCUCAI arrojó que en lo
que va de 2017 se realizaron
en Argentina 643 trasplantes
de órganos, entre los cuales

398 fueron renales, 156 he-
páticos, 41 cardíacos, 24 re-
nopancreáticos, 14 pulmo-
nares, 6 hepatorrenales, 2
cardiorrenales, 2 pancreáti-
cos y 549 trasplantes de
córneas.
Bacqué explicó que hay
"dos eslabones frágiles" que
complican el funcionamiento
del sistema de donación de
órganos: la detección y la
consulta a las familias.
"Hay que tener una buena
detección en los pacientes
muy enfermos con deterioro
sensorio, justamente en esos
pacientes tienen que analizar
la posibilidad de transfor-
marlos en donantes", expre-
só.
Bacqué explicó que el otro
eslabón frágil se vincula con
la consulta a la familia sobre
el consentimiento de la do-
nación del fallecido, ya que

La donación de órganos permite
"trascender en la vida de otros"
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SaLUD PÚBLiCa

"hay pacientes en situacio-
nes de emergencia que si
no aparece el órgano la po-
sibilidad de vida es muy li-
mitada".
Desde el INCUCAI se re-
saltó la importancia de utilizar
los canales existentes para
reforzar la donación y poder
expresar en vida la voluntad

de ser donante en los ma-
yores de 18 años, lo que
puede realizarse a través
de un registro en el sitio web
www.incucai.gov.ar o en el
teléfono gratuito 0800 555
4628.
La decisión puede también
asentarse en el momento
de tramitar el DNI en los re-

gistros civiles, o firmando
un acta de expresión de vo-
luntad en el INCUCAI o en
los organismos provinciales
de ablación e implante de
todo el país.
El Día Nacional de la Do-
nación de Órganos se con-
voca este año con el lema
"Sí, quiero ser donante".

Tabaquismo: una epidemia global que necesita
una solución global
En el marco del Día mun-

dial sin Tabaco, la Fun-
dación interamericana del
Corazón argentina solicita
al Congreso nacional que
ratifique el Convenio marco
para el Control del Tabaco
(CmCT) de la Organización
mundial de la Salud. argen-
tina es el único país de Su-
damérica que no es parte
de este Convenio que tiene
por objetivo luchar contra
la propagación mundial de
la epidemia del tabaquismo
y las consecuencias que ge-

nera sobre la salud pública.
este tratado internacional,
que ya fue ratificado por
180 países, brinda herra-
mientas y estrategias de co-
operación internacional para
enfrentar al tabaquismo que,
a nivel mundial, causa la
muerte de más de siete mi-
llones de personas al año.
Si bien Argentina avanzó con
la sanción e implementación
de políticas de control de ta-
baco, la ratificación es nece-
saria ya que el CMCT con-
templa una serie de instru-

mentos, medidas y mecanis-
mos de cooperación interna-
cional que no pueden ser re-
emplazados por políticas na-
cionales. "Para enfrentar a
una epidemia global como el
tabaquismo se necesitan es-
trategias de cooperación in-
ternacional.
La falta de ratificación del
CMCT deja a Argentina fuera
de las acciones internacionales
que realizan los países miem-
bros del Convenio permitiendo,
de esta manera, que las ac-
ciones globales de las trans-

nacionales de tabaco sigan
promoviendo el consumo en
nuestro país. Es deber del Es-
tado garantizar la salud como
un derecho humano por enci-
ma de cualquier interés parti-
cular, por eso, necesitamos
el compromiso del Poder Eje-
cutivo y Legislativo para poder
avanzar en la protección de
la salud de la población", de-
claró Marita Pizarro, codirec-
tora ejecutiva de FIC Argenti-
na.
Uno de los factores centrales

que hacen necesaria la ratifi-
cación argentina del CMCT
es que la interferencia de la
industria tabacalera es tras-
nacional y, por ello, se requiere
de la colaboración entre países
para contrarrestarla. La ratifi-
cación del tratado brinda un
marco legal necesario para
garantizar la transparencia en-
tre esta industria y los gobier-
nos de los países. gentina es
parte y que se encuentran in-
cluidos en nuestra Constitución
Nacional".




